## Antrag auf dem Kreistag des Kreises Offenbach am 01.06.2018

Die TT-Abteilung der TGS Hausen beantragt,

dass das Braunschweigersystem sowohl in der Kreisliga Damen als auch in der Kreisklasse Damen abgeschafft wird.

## Begründung:

Zum einen wurde das System seinerzeit mit der Begründung eingeführt, dass es in der untersten Spielkasse den Vereinen leichter gemacht werden solle Mannschaften für die Punktrunde stellen zu können, wenn man nicht genügen Spieler/-innen zur Verfügung hat.

Die Kreisliga ist bei den Damen aber nicht die niedrigste Spielklasse, da es auch noch die Kreisklasse Damen gibt.

Zum anderen gibt es einige Vereine, die das System, das einige Schwächen aufweist, missbrauchen, in dem sie z.B. mit 4 oder gar 5 Spielerinnen anreisen, dann schauen, ob die gegnerische Mannschaft mit 4 oder nur mit 3 Spielerinnen spielt und sich dann, wenn der Gegner zu 4 spielt, für die taktische Variante entscheiden lediglich mit 3 Spielerinnen anzutreten, da dies, sofern man eine gute Nummer 1. hat, die Chancen erhöht das Spiel zu gewinnen, da dann die gute Nummer 1. insgesamt 3 Einzel spielt, während sie ansonsten bei 4:4 lediglich 2 Einzeleinsätze hätte.

Es kann nicht Sinn und Zweck einer Regelung, die eigentlich dazu dienen sollte, dass insgesamt mehr Mannschaften in den Spielklassen zur Verfügung stehen so zweckentfremdet wird.

Astelungsleder Tischkans der 765 Heusen